

L'Escale Disco à vélo !

L'association Seanapse qui promeut les musiques électroniques dans les Côtes d'Armor et qui organise l'Escale Disco à Poulafret et l'association Pays d'Paimpol à vélo qui cherche à développer l'utilisation du vélo dans les déplacements du quotidien partagent les mêmes objectifs de sensibilisation aux questions environnementales, en particulier le développement des mobilités douces.

Pour l'Escale Disco 2023 qui aura lieu à Poulafret samedi 29 juillet à partir de 13h, laissez votre voiture au garage et venez à vélo, en trottinette ou à pied !

Sur place vous trouverez un stand tenu par Pays d'Paimpol à vélo, l'occasion de découvrir des itinéraires cyclables sécurisés, de consulter la documentation de la Fédération des Usagers de la Bicyclette ou tout simplement de parler vélo !

Et si vous souhaitez pédaler à plusieurs, Pays d'Paimpol à vélo vous propose un départ groupé de la gare à 16h pour rejoindre le site de Poulafret. Venez nombreux ... en deux roues !

L'association Pays d'Paimpol à vélo